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一宮市男女共同参画推進懇話会会議録（概要） 

会 議 名 第 6回会議録 

開 催 日 時 平成 23 年 2 月 7 日（月）10：00～10：40 

開 催 場 所 尾西生涯学習センター 6 階 大ホール 

出 席 委 員 氏 名 

岩田信弘委員、岩田雪代委員、岡西委員、倉兼委員、佐々木委

員、柴垣委員、渋谷委員、瀧委員、土屋委員、中村委員、森委

員                        計11名

欠 席 委 員 氏 名 岩満委員、松本委員、渡辺委員           計 3 名

出席した市職員 
企画部長、次長、企画政策課長、同副主監１名、同主任 1 名、

同主事 1名、子育て支援課長            計 7 名

会 議 事 項 
1. 第 2次一宮市男女共同参画計画最終案について 

2. その他 

会  議  内  容 

事務局（課長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局（次長） 

 

事務局（課長） 

 

 

定刻になりましたので、ただいまから、平成 22 年度第 6回一

宮市男女共同参画推進懇話会を始めさせていただきます。本日、

渡辺委員と松本委員から事前に欠席のご連絡をいただいていま

す。また、岩満委員からも急遽欠席のご連絡をいただいていま

すのでよろしくお願いします。 

はじめに、会議資料の確認をさせていただきます。お手元の

次第の下部に記載してございますが、事前に送付させていただ

いておりますものが、資料１「市民意見提出制度における意見

募集結果について」、資料２「第2次一宮市男女共同参画計画 最

終案」。それ以外に本日配布の資料が、次第、席次、懇話会名簿、

防犯特報・防犯トピックとなっております。以上、不足してい

るようでしたらお申し出ください。  

それでは、次第１、一宮市民憲章のご唱和をお願いします。

恐れ入りますがご起立をお願いします。市民憲章は、お手元の

次第の裏面をご覧ください。先導は企画部次長の小島が務めさ

せていただきます。 

 

＜市民憲章唱和＞ 

 

 ありがとうございました。 

ここで、恒例により、防犯一口広報並びに交通安全一口広報

を朗読させていただいておりましたが、今回の懇話会からは、
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佐々木会長 

 

事務局（課長） 

 

 

事務局（部長） 

 

事務局（課長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐々木会長 

 

 

 

 

 

 

皆さまのお手元に、一宮警察署が発行した防犯特報・防犯トピ

ックをお配りさせていただくこととしました。 

 

＜配布物の内容説明＞ 

 

 ありがとうございました。それでは、次第２に移りまして、

佐々木会長からごあいさつをいただきます。 

 

＜佐々木会長あいさつ＞ 

 

 続きまして、企画部長より、委員の皆さまにごあいさつ申し

上げます。 

 

＜企画部長あいさつ＞ 

 

それでは、次第３に移り、議事に入らせていただきます。こ

こからの進行は、佐々木会長にお願いいたしますが、その前に、

事務局からお詫びがございます。そのお詫びの内容に関連して、

次第には記載がされていませんが、追加で議事をお願いしたい

件がございます。 

前回の懇話会で、副会長の津田委員が体調不良などを理由に

昨年１０月末で職を辞されたというご報告をいたしました。本

来であれば、その時に新しい副会長の選出をお計りすべきでし

たが、私どもの手違いで副会長の選出を議題から漏らしており

ました。大変申し訳ございませんでした。 

そこで、急なお願いではございますが、本日この場で、新し

い副会長の選出について、会長さんに取り回しをお願いしたい

と存じます。よろしくお願いいたします。 

 

 ただいま事務局から説明がありましたが、一宮市男女共同参

画推進懇話会設置要綱第 4 条に「懇話会には、会長及び副会長

を置き、その選出は、委員の互選による。」とあります。委員の

任期が今年 9 月までで、あと 7 ヶ月ほどの期間です。どなたか

ご推薦がありましたらお願いします。なければ私のほうからお

願いをしたいと思いますが、いかがでしょうか。 
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佐々木会長 

 

 

 

倉兼委員 

 

佐々木会長 

 

 

倉兼副会長 

 

佐々木会長 

 

 

 

事務局（課長） 

 

 

 

事務局（副主監） 

 

佐々木会長 

 

 

渋谷委員 

 

 

 

事務局（副主監） 

 

 

 

 

佐々木会長 

＜特になし＞ 

 

よろしいでしょうか。それでは残任期間で短くて恐縮ですが、

倉兼委員さんに副会長をお願いしたいと思いますが、よろしい

でしょうか。 

 

 はい。 

 

 では、倉兼委員は副会長の席に移動して、一言ごあいさつを

お願いします。 

 

＜副会長あいさつ＞ 

 

それでは、副会長も決まりましたので、あらためて議題に入

ります。議題の第 2次一宮市男女共同参画計画最終案について、

事務局より説明願います。 

 

 事務局の不手際によりご迷惑をおかけしました。それでは、

あらためまして本日の議題について、石原よりご説明いたしま

す。 

 

＜最終案について資料に基づき説明＞ 

 

事務局から最終案について説明がありました。ご意見・ご質

問等ございましたら、いただきたいと思います。 

 

 市民意見提出制度で出された意見に対してどのように回答さ

れますか。また、完成した計画書はホームページ上で公表され

るのでしょうか。 

 

 市民意見提出制度で出された意見は、どなたからのものであ

るかを伏せてホームページと資料コーナーで公表します。また、

計画書はホームページで公表しますが、中学生の写真を削除し

た形での公表となります。 

 

 よろしければ、これで確定といたしますが、誤字・脱字等の
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事務局（副主監） 

 

 

佐々木会長 

 

 

 

 

 

 

事務局（課長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐々木会長 

 

 

 

 

修正であれば、今週中くらいであればまだ間に合いますね。 

 

 印刷校正の機会もありますので、お気づきになられた時点で

ご連絡いただければ対処いたします。 

 

 誤字・脱字等、あるいは数字の違い等、もう一度ご確認いた

だきまして、お気づきになられましたら、今週中に事務局へお

申し出いただきたいと思いますが、それは事務局の判断で処理

していただきます。この会としましては、本日の審議を持ちま

して、この内容で確定することといたします。 

 その他について、事務局よりお願いします。 

 

ありがとうございました。2点ご連絡いたします。 

1 点目は、今後の予定についてです。本日、ご審議いただき計

画案が確定いたしましたので、表紙などの体裁を整え、印刷の

準備に移ります。成果物としての第 2 次一宮市男女共同参画計

画の本冊と概要版が出来あがりましたら、平成 23 年度の推進計

画と一緒に送付させていただきます。なお、佐々木会長からも

お話いただきましたが、計画案について事務局でも再度確認を

行います。本日以降、記述内容やデータの変更といった重要な

修正でないもの、例えば、字句の訂正ですとか、表の体裁を整

えるといった修正箇所が見つかった場合には、大変恐縮ですが、

事務局において事務的に修正させていただきますので、ご了解

のほどよろしくお願いします。 

2 点目は、来年度の懇話会開催日程についてです。今年度は、

新計画策定のため、今日を含めて 6 回懇話会を開催いたしまし

たが、来年度以降は年 3 回の開催とさせていただきます。次回

開催は 7月を予定しておりまして、その後 10 月と 3月に開催す

る予定ですのでご承知おきください。事務局からは以上でござ

います。 

 

ただいまの事務局からの説明について、ご意見、ご質問等ご

ざいましたら、いただきたいと思います。 

 

＜特になし＞ 
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佐々木会長 

 

 

事務局（課長） 

 特にありませんでしたので、本日の審議はこれにて終了とし

ます。 

 

長時間のご審議ありがとうございました。皆様方のおかげを

もちまして、約 2 年の年月をかけまして新計画がまとまる段階

まで到達いたしました。新年度からは新計画に盛り込みました

指標の進捗管理が始まりますので、その報告についてご審議い

ただく予定にしております。今後ともよろしくお願いいたしま

す。 

 

  

 

 

会議終了（10：40） 

 

 


